

SITE NATUREL

MORON

Culminant à 1'336 mètres d'altitude, le Moron est une montagne typique du massif jurassien, avec son arête au flanc nord abrupt et au flanc sud peu incliné. Pour les randonneurs et les cyclistes, le Moron est un terrain de jeu idéal, car son arrête est relativement plate et présente peu de différence de dénivelé d'un bout à l'autre de sa crête. En regardant vers le sud, les visiteurs peuvent admirer la Vallée de Tavannes. Au détour de certains chemins, on peut même admirer le Chasseral et son antenne au loin.

De nombreux sentiers pédestres jalonnent le Moron, ce qui permet de planifier plusieurs itinéraires de randonnée différents. Le Moron constitue d'ailleurs une partie de l'étape 5 de l'itinéraire régional n°80 de Suisse Mobile, la Via Jura. A l'est, on rejoint le Moron par les agréables gorges de Perrefitte, par le sentier qui longe le ruisseau « La Chalière », avec ses petits ponts de bois. Au nord, c'est le Petit-Val qui borde le Moron. On y retrouve le site de Bellelay, célèbre pour son fromage Tête de Moine AOP et son abbatiale, visitable encore aujourd'hui.

